
 

 

 

 

 

筑後川の堤防には、菜の花が咲き、春がもうそこまで来ています。子どもたちはまとめの時期に入って

います。「 苦手だな」 もう少しできるといいな」と思うことを自覚して、進級にむけて取り組んでほしい

と思います。 

 

今年度最後の地域学校協議会を２月２２日に行いました。この地域学校協議会では、地域・学校関係者

の委員さんに学校の教育活動等に対してご質問やご意見をいただき、さらによりよい教育活動を進めて

いくことをねらいとしています。今回は 1 年間の水縄小学校の教育活動について、学校関係者評価をし

て頂きました。委員の皆様からは水縄小の教育活動に対しましておおむね肯定的な評価を頂きました。

今後に向けて、次のような提言を頂きました。ありがとうございました。 

【良い点】 

＜授業改善について＞ 

① 目標を与え、それに向かっていろんな角度、視点から模索して学習させる方 

法は、確実に結果が出ている。 

② 毎回の授業でめあてが明らかにされており、それに沿って子どもたちが考えをまとめたり、発表した

りできている。 

＜ＩＣＴ活用について＞ 

③ 電子化によって教育方法が変化していく中、先生と児童が、キャッチボール方式にて問題解決に向け

取り組まれているのは、児童のモチベーションアップにもつながると思う。 

＜不登校・いじめについて＞ 

④ まず難しいのは、 見つけること」で、そのための先生方の気配り、小さいことから取り組む姿勢は、

当然とはいえ、容易なことではないし、認知数の増加は、その成果の表れといえる。学校全体で共有

化し、早期対応されていることは評価できる。いじめは、学校だけの問題ではない。家庭や地域で温

かく見守ることで緩和できたらいいと思う。 

＜教師力向上について＞ 

⑤ 授業参観では、友達と話し合いをしたり、積極的に発表したり等、生き生きした子どもたちを見るこ

とができた。忙しいとは思うが、授業で使用するアイテムの準備など、工夫されたもので授業を行っ

ていただいていると思う。 

⑥ ぎりぎりの職員数の中で、たいへんな研鑽努力なされ、丁寧な授業をしていただいていると思う。各

個人の学習力に合わせた授業は、本当に大変なことだと思う。 
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＜業務改善の取り組みについて＞ 

⑦ 授業の質を落とさず、他の面で見直し、改善の努力をされていることに感謝している。 

＜家庭学習について＞ 

⑧ ほめホームでは、子どもが自分の予定に合わせて計画を立て、実施をするので、以前に比べて時間を

意識して生活することを少しずつ意識するようになってきていると思う 

＜三美運動について＞ 

⑨ あいさつは、しっかり行う子と照れたり恥ずかしがったりする子もいるが、比較的行えていると思う。

日によって気持ちの浮き沈みもあると思うので、会釈だけでも十分と、個人的には思っている。 

⑩ 地域学校協議会に参加した際、児童側から積極的に笑顔で挨拶をする。これには感心させられ、また、

気持ちよく、保護者・先生方の日頃からの指導が徹底されていると実感している。 

＜人権のまちづくりについて＞ 

⑪ 人に対して、尊重・思いやりをもって接していくことの重要性・大切さを授業・生活指導面において

十分指導されていると感じる。 

【課題及び要望】 

① パソコン、タブレットなどの使用は、児童の視力問題に直結している。使用時の環境、姿勢などの注

意点を子どもたちと共有する。 

② いじめをする子や見て見ぬふりをする子どもがいないことを心から願いたい。もし、一人でもいると

すれば、それが生じる原因や背景を考えていかねばならない。（地域も一緒になって考えたい。） 

③ 家庭環境により様々だとは思うが、規則正しい生活リズムを身につけさせることは大事。家庭学習な

どは、最終的には家庭の協力が必要だと思う。 

④ 言葉の乱れは、子どもも乱れていることが多いし、大人も乱れているので、まずは、大人からと思っ

ている。乱れた言葉が癖になってしまわないように、引き続き子どもに注意していきたい。 

⑤ 三美運動は、基本的なマナーを身につける上で大切な取り組み。この取り組みの継続によって、豊か

な心を持った子どもに成長するものと思う。 

⑥ 小さい時からの学習が将来につながる。自分たちの世代は何もなかった。大人も学習しなければなら

ない。 

⑦ 他人に対する思いやりやいたわりの人権尊重意識を養うことは重要。学校と人権協（地域）が連携し、

さらに人権のまちづくりを進めていきたい。 

課題改善及び要望に関しては、次年度に引き継ぎ、学校・家庭・地域との連携を密にし、進めてい

こうと思います。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

１年間、ご多用の中にもご協力頂きました地域学校協議会委員の江口博重様「（会長）、田中博輝様 

南園浩一様、林昭久様、刈茅久美子様、横溝保則様、中島よしえ様、中野君子様、堤和幸様、横溝

妙子様、中尾文夫様、本当にありがとうございました。 



 

【お知らせ】 

 竹野レッズ様より、大谷選手のグローブで多くの子どもたちがキャッチ 

ボールできるように、柔らかいボール６個を寄付していただきました。あ 

りがとうございました。 

★ ６年生の保護者様 

１３日は修了式、１４日は卒業式、思い返すとあっという間の６年間だったことだと思います。この６

年間、学校の教育活動にご協力とご理解をいただきありがとうございました。 

７日（木） きたほめタイム 

 ８日（金） 全校一斉下校 １４：３０ 

１１日（月） ALT 来校 県 SC来校 

１２日（火） 代表委員会 

１３日（水） ６年生修了式 卒業式準備 

１４日（木） 卒業証書授与式（１年生～４年生は休み） 

１８日（月） 市 SC来校 

１９日（火） 学期末大掃除 

２１日（木） きたほめタイム（最後） 

２２日（金） 修了式 離任式 

３月の行事予定 


